
ВАЖНЫЙ РАЗГОВОР

Наталья КОЧАНОВА -  
молодым парламентариям: справедливое 

отношение к людям должно быть 
основополагающим в вашей работе

ДОЙТИ ДО КАЖДОГО
О т электоральной кампании 

до угроз, которые представ
ляют собой сегодня нейросети. 
Председатель Совета Республики 
Национального собрания Наталья 
Кочанова встретилась с членами 
Молодежного совета (парламента) 
при Национальном собрании, мо
лодежных советов (парламентов) 
при местных Советах депутатов.

Обращаясь к молодежи, Наталья Ко
чанова особо подчеркнула значимость 
проходящей электоральной кампании: 

— Мы вошли в интересный этап 
жизни нашей страны. Для нас важно, 
чтобы политическая кампания прошла 
слаженно и организованно, как всегда 
это происходит в нашей стране. По
тому что это определяет наше будущее. 
От того, какие люди придут работать 
в Совет Республики, Палату предста
вителей, депутатский корпус, очень 
многое зависит.ш

ЕДИНЫМ ДЕНЬ 
V ГОЛОСОВАНИЯ

Председатель Совета Республики 
призвала молодых парламентариев 
быть более активными, больше рабо
тать с молодежью на местах, встречать
ся лично и общаться:

— Вы должны видеть, что проис
ходит в молодежной среде, что сегод
ня еще надо молодежи, где и какие 
вопросы не урегулированы, даже 
в плане законодательном, потому что 
мы вправе все эти вопросы решать. 
Сегодня в стране действует порядка 
50 законодательных актов, которые 
регулируют молодежную политику 
в нашей стране — одно из приори
тетных направлений нашей государ
ственной социальной политики. То, 
как сегодня работает молодежь, какие 
условия созданы для нее, конечно, 
для нас очень важно. Вы — это наша 
страна завтра!

Во время общения была также затро
нута тема Концепции национальной 
безопасности и Военной доктрины.

Среди прочего молодежь поинтере
совалась у председателя Совета Респу
блики и о ее первом участии в выборах. 
Наталья Кочанова поделилась своими 
эмоциями:

— Выборы всегда были праздником. 
И мысли о том, что ты це пойдешь, 
даже не было. Потому что все по
нимали, что это твоя святая обязан
ность. Я и сейчас говорю; для нас это 
праздник, и мы хотим сделать для лю
дей на участках ровно так: и буфеты, 
и концертные программы.

Отвечая на вопрос о потенциаль
ной угрозе для информационного 
пространства Беларуси со стороны 
искусственного интеллекта и нейросе
тей. председатель Совета Республики 
отметила:

— Кибербезопасцость и противо
действие угрозам в этой сфере — одна 
из функций государства. Каждое госу
дарство сегодня задумывается о том, 
как защитить своих людей. Мы долж
ны прежде всего поставить заслон 
негативной информации и тем про
дуктам, которые действуют на раз
рушение кашей страны. И у нас есть 
соответствующие программы.

Молодые парламентарии также 
предложили дополнить учебники 
по обществоведению информацией 
о деятельности Молодежного парла
мента, затронули и вопрос о жилье для 
военнослужащих, буллинге и насилии 
в молодежной среде, помощи детям 
с расстройствами аутистического 
спектра и другие.

Наталья Кочанова призвала моло
дежь активнее проявлять себя:

— Надо дойти до каждого человека. 
В этом наша сила. Нам надо сохранить 
свою страну — уютную, комфортную, 
государство для народа.

При этом спикер обратила внимание 
на основополагающее правило:

— Какую бы должность вы ни за
нимали, нужно прежде всего по- 
человечески относиться к людям. 
Справедливое отношение должно быть 
основополагающим в вашей работе.

Светлана ИСАЕНОК 
isaenok@sb by

48 из 144 членов Молодежного совета при Национальном 
собрании будут баллотироваться в депутаты.
Об этом нашему корреспонденту рассказал председатель 
Молодежного совета Никита РАЧИЛОВСКИЙ.
44 молодых парламентария будут баллотироваться 
в местные Советы депутатов, четыре человека 
планируют стать кандидатами в депутаты Палаты 
представителей Национального собрания
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